

### Beschluss-(Resolutions-)Antrag

der Gemeinderäte Maximilian Krauss, MA (FPÖ) und Stefan Berger (FPÖ) zu Post Nr. 1 der Tagesordnung (Generaldebatte) für den Gemeinderat am 27.11.2023 - 28.11.2023.

#### **Syrien als sicherer Herkunftsstaat**

Die Fremden- und Asylpolitik Österreichs ist seit Jahrzehnten Beispiel dafür, wie konsequent Entscheidungen gegen das Interesse der Österreicherinnen und Österreicher getroffen werden. Neben Milliardenkosten für eine nicht stattfindende Integration sind auch explodierende sexuelle Übergriffe auf Frauen zu verzeichnen, da eigenartiger Weise über 80% der politisch Verfolgten im arabischen Raum Männer sind, während Frauen scheinbar ein friedliches Dasein genießen dürfen.

In Syrien gibt es seit Langem stabile Verhältnisse, weswegen das Land auch wieder in die Arabische Liga aufgenommen worden ist und der Libanon erneut Abschiebungen nach Syrien durchführt.

Zur Entlastung der österreichischen und v.a. Wiener Bevölkerung ist es daher angebracht, Syrien als sicheren Herkunftsstaat einzustufen.

Die gefertigten Gemeinderäte stellen daher gemäß § 27 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Gemeinderat der Stadt Wien nachfolgenden

#### **Beschlussantrag**

Der Wiener Gemeinderat fordert die zuständigen Minister auf, auf die von Ihnen in den Beirat für die Führung der Staatendokumentation entsandten Mitglieder

derart einzuwirken, um Syrien als sicheren Herkunftsstaat einzustufen.

In formeller Hinsicht beantragen wir die sofortige Abstimmung.

